



LE site pour suivre les élèves de 3ème dans l'île de Ré

publié le 02/10/2019

Ayt'Ré à Vélo

Descriptif :

EPI massé sur l'île de Ré pour les 3èmes du collège de l'Atlantique

Pour cette nouvelle version du séjour Ayt'Ré à Vélo, voici les nouvelles des élèves de 3eme

Le lien vers le site permet de nous suivre sous la forme d'un blog

Les élèves raconte et décrivent leur journée et activités

Bonne lecture

<https://sites.google.com/collegeatl...> 



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.